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Nell'attesa dell'inizio dell'assemblea, la presidente Marta Piraccini riporta all'attenzione dei 
presenti le segnalazioni raccolte durante il confronto informale awenuto con alcuni studenti 

rappresentanti dei corsi di Pordenone in data 22 novembre 2023 dalle ore 21 :00 alle ore 

22:00 in modalità telematica su piattaforma GSuite su dominio@edu.isiaroma.it. 
Presenti al confronto del 22 novembre 2023 gli studenti: Marta Piraccini, Valerio Pasquazi, 

Federica Rocci, Daniela Casol, Denise Flaugnacco, Federico Bianchi, Sara Bianco. Il 
confronto aveva l'obiettivo di raccogliere segnalazioni dagli studenti di Pordenone e di 
individuare uno studente che potesse svolgere le funzioni di referente con la Consulta. 

Dalla riunione sono emerse diverse problematiche, alcune delle quali già segnalate, come: 

1. Il protrarsi dei recuperi delle lezioni, non svolte dai docenti per problematiche varie,

all'interno della sessione d'esami. Tale evento, che si è verificato anche nella sede di

Roma, essendo la presenza obbligatoria, costringe gli studenti a interrompere lo studio

e la preparazione degli esami imminenti per poter seguire le lezioni, ed impedisce agli

stessi di potersi organizzare in modo consono e autonomo.
2. L'impossibilità da parte degli studenti di poter utilizzare la connessione internet dedicata

all'ISIA e predisposta nelle aule del Consorzio di Pordenone dove si svolgono le lezioni,
in quanto sembrerebbe non essere funzionante.

3. La mancanza di licenze gratuite, per la durata del corso di studi, per i software e i
programmi richiesti dai docenti nelle diverse discipline. Questo costringe gli studenti e
le famiglie a dover pagare di tasca propria l'acquisto delle licenze creando disparità tra

gli studenti stessi in base alla propria disponibilità economica, cosa che in una
università pubblica non dovrebbe verificarsi in quanto devono essere garantite a tutti gli
studenti le stesse possibilità. A tal proposito, inoltre, gli studenti segnalano come tale

problematica in altre Istituzioni Universitarie pubbliche, anche più numerose,

non si verifica.
4. Gli studenti segnalano una gestione del flusso delle informazioni disorganizzato,

caotico e non celere relativamente a comunicazioni come borse di studio, bandi ecc.
Inoltre segnalano una gestione difficoltosa delle richieste alla segreteria in quanto per
ricevere risposte sono costretti a rivolgersi direttamente alla sede di Roma o ad

attendere tempi molto lunghi.

5. Problematiche relative allo svolgimento del tirocinio che risulta difficile da gestire per
via dell'obbligo di presenza e dei continui recuperi e cambi di orario, oltre al fatto che gli
studenti sono costretti ad individuare autonomamente le aziende ospitanti. Inoltre uno
studente segnala la problematica relativa alle assicurazioni per tirocini svolti all'estero
in quanto l'assicurazione destinata ai tirocini non copre quelli svolti al di fuori dell'Italia,

ad eccezioni di bandi specifici.
6. Una studentessa segnala che alcuni studenti di Pordenone hanno partecipato ad un

progetto in collaborazione tra ISIA di Roma, Villa Manin e l'artista Zimoun. Per la

partecipazione a tale progetto per gli studenti partecipanti era previsto un rimborso
spese, essendo però trascorso già diverso tempo dalla conclusione del progetto ed
avendo segnalato personalmente la mancata liquidazione di tale rimborso, richiedono
alla Consulta degli Studenti di interessarsi al problema e verificare lo stato dei
pagamenti.

7. Gli studenti richiedono di avere informazioni riguardo l'istruttoria amministrativa da
parte degli organi centrali competenti per la piena formalizzazione dell'esistenza della

Sede decentrata di Pordenone, che nel caso non awenisse comprometterebbe la

validità dei titoli di studio rilasciati dall'Istituzione.
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